

# Une sortie sur les traces d'un combat aérien

À l'occasion du 85<sup>e</sup> anniversaire des combats aériens survenus le 1<sup>er</sup> juin 1940, une sortie commentée est organisée à La Rivière-Drugeon. Témoignages et passion d'un habitant guideront les visiteurs sur les lieux des crashes.

L'affaire remonte au 1<sup>er</sup> juin 1940. Elle avait fait grand bruit à l'époque et aura laissé bien des traces dans les mémoires locales. Ce n'est quand même pas tous les jours qu'une bataille aérienne s'engage dans le ciel de votre village.

Et s'il est un homme du pays des Ripariens qui vous en parlerait des heures durant et en toute connaissance de cause, c'est bien Marcel Dichamp. Une bataille aérienne et un double crash, ça ne s'oublie pas de sitôt, au point que ledit Marcel s'est passionné pour l'événement et a recueilli, outre quelques épaves et débris d'avions, moult témoignages attestant de la violence des combats.

## Une sortie sur les lieux du drame

Deux Heinkel allemands et le Curtiss de Jean-Mary Accart, des explosions et des fumées, un pilote activant à temps son



**Des habitants de Bannans avaient empêché la fuite des aviateurs.**

parachute et s'éjectant au sol totalement inconscient, des échos de mitraille du côté de Dompierre-les-Tilleuls et des aviateurs stoppés dans leur fuite par des gens de Bannans, tout cela vous sera conté par Marcel Dichamp, ce samedi.

Sa sortie commentée et organisée par l'Association culturelle de La Rivière-Drugeon, au cours de laquelle le visiteur pourra revenir sur les lieux des crashes à La Rivière-Drugeon, Dompierre-les-Tilleuls et Frasné, sans faire l'impasse naturellement sur les émotions vécues par les habitants. Ainsi ce témoignage

de Germaine Dichamp: « Juste à la sortie du village, près de l'usine Romanzini, j'ai vu arriver de la direction de Dompierre deux avions volant très bas et qui se tiraient dessus. J'ai cru que le plus gros des deux allait percuter la croix du cimetière! J'ai eu très peur, au point que j'ai laissé ma bicyclette sur la route et que je me suis couchée dans le caniveau. J'y suis restée abritée tant que j'ai entendu les bruits de moteurs et de mitrailleuses! »

Rendez-vous samedi 31 mai, à 9 h 30, place de l'église de La Rivière-Drugeon.  
Tél. 06 76 07 4771